

平成30年7月20日

保護者の皆様

京都市立岩倉南小学校
校長 石田 和三

夏季休業中の水泳学習・部活動・自由遊び等についてのお願い

猛暑の候、保護者の皆様には益々ご清祥のこととおよろこび申しあげます。平素は、本校教育の推進に深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

いよいよ7月24日から夏季休業に入ります。1学期の間、様々な場面で精一杯力を発揮してきた子どもたち。夏季休業中は少しゆとりをもって過ごしてほしいと思います。

さて、ご承知の通り、今年の夏は猛烈な暑さが続いております。そこで、夏季休業中に行われる様々な取組につきましても、熱中症等に十分に注意して取り組んでいく必要があると考えます。

つきましては、熱中症等の防止に向け、学校での対応やご家庭での注意事項を下記のとおりまとめましたので、熱中症等の危険性を踏まえ、ご家庭でも適切なご指導をいただきますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

《水泳学習について》

- 朝の健康観察を十分に行っていただき、体調が少しでもすぐれない場合は水泳学習への参加を見合させてください。
- 健康状態が良好なのはもちろんですが、十分な睡眠や食事（特に朝食）がとれていることをご確認ください。
- 「水泳学習健康チェックカード」を忘れたり不備があつたりした場合には、健康状態を確認することができないため、水泳学習には参加できません。（その場合は、見学となります。）
- 見学者につきましては、プールサイドでの見学を禁止し、図書館で読書を行います。

《部活動について》

- 朝の健康観察を十分に行っていただき、体調が少しでもすぐれない場合は部活動への参加を見合させてください。
- 健康状態が良好なのはもちろんですが、十分な睡眠や食事（特に朝食）がとれていることをご確認ください。
- こまめに休息及び水分補給を行いますので、お茶につきましては多目に持たせてください。
- 気温などの状況に応じて、水泳学習はもちろんのこと部活動においても中止したり早目に終了したりする措置をとらせていただく場合があります。その際には、メール配信・学校ホームページでお知らせをいたします。（メール配信登録がお済みでない方は、登録をお願いいたします。）

《自由遊び等について》

- 夏季休業中も運動場を開放しておりますが、自由遊びであり学校が児童の様子を把握することができませんので、体調がすぐれない場合や高温が予想される場合は控えてください。（同様に、公園など屋外での遊びにつきましてもご配慮ください。）
- その他、登下校につきましても帽子をかぶり、できるだけ日陰を歩くことなど、ご指導をお願いいたします。